

Un homme périt en utilisant un moulin à scie mobile dans les Laurentides

Écrit par L'actualité

Dimanche, 12 Octobre 2014 22:13 -

BROWNSBURG-CHATHAM, Qc – Un homme de 45 ans a connu une fin horrible à Brownsburg-Chatam, dans les Laurentides, dimanche.

Il est tombé sur un moulin à scie mobile alors qu'il aidait le propriétaire de l'appareil à scier des planches, vers 12 h 45, selon le porte-parole de la Sûreté du Québec (SQ), Ronald McInnis.

Le propriétaire, qui est l'époux d'une collègue de travail de la victime, aurait prévenu celle-ci à plusieurs reprises qu'elle ne travaillait pas de façon sécuritaire.

Au moment du drame, l'homme de 45 ans est tombé de l'escabeau sur lequel il était monté pour déloger une planche prise dans un convoyeur. Ayant aperçu la scène, le propriétaire a immédiatement arrêté la machine, mais la mort de la victime a été immédiate.

La SQ et la Commission de la santé et de la sécurité du travail (CSST) enquêtent pour déterminer les causes du drame.

Le moulin à scie servait principalement à fabriquer des planches pour rénover les chalets appartenant à l'épouse du propriétaire.

Cet article [Un homme périt en utilisant un moulin à scie mobile dans les Laurentides](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Un homme périt en utilisant un moulin à scie mobile dans les Laurentides](#)